

Neuerscheinung:

General Ludendorff:

Meine Lebenserinnerungen
von 1919 bis 1925 / 1. Band

unter dem Titel:

Vom Feldherrn zum Weltrevolutionär und Wegbereiter Deutscher Volkschöpfung

417 Seiten
und zahlreiche Bilder



Ganzleinen 15.- RM



21.-24. Tausend:



151 Seiten und 4 Bildtafeln

Halbleinen

2.85 RM

Die „National-Zeitung“

vom Freitag, dem 12. Juli 1940, schreibt über das Buch von

Hans Schumann:

„Kriege der Milliardäre

- Transaktionen des Hauses Morgan“:

„In diesem Buche ist zum erstenmal Aufstieg, Macht und Einsatz des Hauses Morgan zusammenfassend dargestellt. Das hier veröffentlichte Material ist ein wertvoller Beitrag für die Darstellung der Plutokratie in ihrer höchsten Vollendung und ihrem oft so verhängnisvollen Einfluß. Aber die Drahtzieher im Weltkriege 1914/18 ist aus diesem Buche vieles zu erfahren. Auch mancher Vorgang auf politischem Gebiet in den Nachkriegsjahren erhält hier seine überraschende Aufklärung.“

Ludendorffs Verlag GmbH., München 19